

---

Plus la crise du capitalisme productiviste s'aggrave dans ses multiples dimensions, plus les attermolements et les renoncements à y faire face risquent de précipiter l'humanité vers le chaos social parce que les conditions de vie deviendront insupportables pour de larges fractions de celle-ci. Le GIEC, l'IPBES, l'AIE, et maintenant l'ONU en tant que telle par la voix de son secrétaire général Antonio Guterres, lancent des alertes de plus en plus pressantes.

Vous pouvez lire cet article pleine page [ici](#).